



# Deux projets du collège présentés à la Journée Académique de l'Innovation le 25 mars

publié le 11/03/2020

Votez pour nous !

Notre collège sera représenté le 25 mars prochain à Poitiers lors de la **Journée Académique de l'Innovation**. Il s'agit de présenter des projets "innovants" par leur forme, leur contenu. Deux de nos projets ont été retenus :

- ▶ le projet "Protecteurs et repères" de lutte contre le harcèlement scolaire ;
- ▶ la résidence de presse du Monde des Ados au collège en décembre dernier.

Des prix récompenseront les meilleurs projets et notamment un prix du public !

**Vous pouvez donc tous nous soutenir en votant, autant de fois que vous le souhaitez, sur la plateforme en ligne dont voici le lien : <https://lc.cx/PPJAIDP20>**

Nous comptons tous sur votre soutien. Merci à tous !



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**